

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Kecantikan pada diri wanita adalah hal yang wajar atau sangat penting bagi dirinya, karena merawat kulit wajah atau kulit tubuh sudah menjadi kebutuhan yang utama bagi kaum wanita. Wanita yang sering menggunakan produk-produk kecantikan kulit dengan tujuan untuk mempercantik diri, memanjakan tubuh agar nampak awet muda dan kulit masih tetap kencang bukan hanya dari luarnya saja cantik, akan tetapi juga terlihat sehat dan bugar dari luar sehingga tampil cantik dan menawan. Salah satu sarana yang digunakan adalah kosmetika kecantikan yang bisa memenuhi kebutuhan fisiknya.

Kenapa saya memilih masker tradisional ini ?, karena banyak masyarakat yang saya jumpai masih banyak yang wajahnya berjerawat atau masih ada bekas-bekas jerawat di wajah, maka karena itu saya meneliti masker tradisional dari kunyit, kemanga dan ketan hitam tersebut agar bisa mengatasi masalah yang ada di masyarakat terutama masalah cara mengatasi wajah berjerawat dengan bahan-bahan tradisional yang sering dijumpai, dengan masker tradisional ini saya mempunyai daya tarik tersendiri yaitu, saya ingin membuktikan bahwa untuk mengatasi jerawat atau mengobati jerawat tidak hanya dengan obat-obatan yang mahal akan tetapi bisa dengan cara pengobatan tradisional seperti bumbu yang ada di dapur salah satunya ada kunyit, kemangi dan ketan hitam. Masker tradisional ini juga sangat bagus untuk kulit wajah.

Antioksidan dapat melindungi kulit dari berbagai kerusakan sel akibat radiasi UV, anti penuaan dan perlindungan dari ROS (Spesi Oksigen Reaktif). Antioksidan banyak digunakan sebagai produk perawatan kulit atau kosmetik. manfaat antioksidan, formulasi terutama pada mekanisme penghantarannya ke dalam kulit dan pengujian aktivitas antioksidan (*Anas subarnas, 2018*)

Kosmetika merupakan salah satu produk yang digunakan rutin dan terus-menerus dikalangan wanita dan pria disegala usia. Salah satu pengguna kosmetika

adalah kalangan muda yang menempuh pendidikan diperguruan tinggi yang disebut juga mahasiswi. Mahasiswi sebagai konsumen yang menggunakan produk kosmetika tentulah karena adanya daya tarik kosmetika yang dibelinya. Dengan harapan semua produk kosmetika tersebut bisa membuat penampilan menjadi cantik dan menarik. Namun keinginan untuk berpenampilan menarik dengan kosmetika tidak diikuti dengan pengetahuan yang memadai tentang produk kosmetika akibatnya terkadang penggunaan kosmetika justru memberikan efek negatif bagi kulit. (Hayatunnufus 2009:37)

Menurut pendapat organisasi kesehatan dunia (WHO, 2000), pengertian mengenai pengobatan tradisional sebagai serangkaian pengetahuan, karena pengobatan tradisional menurut saya sangat ampuh untuk pengobat karna efek samping dari pengebotan tradisional tersebut sangat minim bahkan hampir tidak ada efek samping. Ketrampilan dan praktik-praktik yang berdasarkan teori, keyakinan dan pengalaman masyarakat yang mempunyai adat budaya yang berbeda, baik dijelaskan atau tidak yang digunakan dalam pemeliharaan kesehatan serta dalam pencegahan diagnosa, perbaikan dan pengobatan penyakit secara fisik dan juga mental.

Menurut (Jurnalis – Leonardus Selwyn Kangsaputra) salah satu hal yang paling ditakuti adalah terjadinya penuaan dini. Sehingga tidak jarang jika saat ini banyak orang, khususnya wanita, melakukan perawatan untuk mendapatkan kesehatan kulit yang optimal. Sayangnya, perawatan kulit yang anda lakukan belum tentu memberikan hasil yang signifikan, karena untuk merawat kesehatan kulit, hal utama yang perlu anda lakukan adalah mencegah terjadinya kerusakan kulit. penyebab yang dapat menyebabkan kerusakan pada kulit sering terkena paparan sinar matahari, radikal bebas, kurang konsumsi air, kurang tidur, merokok. Apalagi menjelang PMS (datang bulan) kulit semakin rentan terhadap cairan sehingga terlihat sayu dan tidak segar. Dan terkadang ada juga yang muncul jerawat ketika akan datang PMS (datang bulan), meskipun sekarang banyak jenis perawatan kulit yang tersedia, tidak satupun perawatan kulit yang instan. Setiap perawatan kulit wajah akan memakan waktu yang tidak sebentar. Rajin mencuci muka setiap hari tidak cukup

untuk merileksasikan kulit. Kulit tetap membutuhkan perawatan (minimal 3 hari sekali) supaya kondisi kulit wajah kembali ke kondisi normal, supaya kulit tidak stres, biasakan luangkan waktu 15 menit untuk melakukan masage pada wajah dan tubuh. Setelah itu scrub untuk mengangkat kulit sel-sel kulit mati pada tubuh.( [Novi Sulistia Wati](#) 2020)

Menurut Tranggono (dalam Suhartini, dkk., 2013), perubahan pola hidup yang sekarang ini menyebabkan banyak beredarnya produk perawatan kecantikan kulit yang berkembang pesat di pasaran produk-produk kecantikan yang sifat dan cara pembuatannya ada dua yaitu, tradisional dan modern, yang di maksud dengan produk kecantikan tradisional adalah, seperti bahan-bahannya yang alami missal, sayur-sayuran buah-buahan temu-temuan yang di kenal sebagai pproduk alami yang berkasiat untuk perawatan kulit. Sedangkan bahan produk modern di buat menggunakan bahan – bahan campuran seperti tumbuhan dan bahan kimia. Perawatan secara teratur dapat dilakukan dengan teknik yang sesuai kebutuhan kulit anda, karena kulit wajah mempunyai proporsi atau kebutuhan masing-masing yang mencukupi, karna kulit wajah kita juga memerlukan rileksasi atau pemijitan pada wajah untuk mengurangi stres dan mencegah penuaan dini.

## **B. Rumusan Masalah**

1. Apakah kosmetika tradisional berasal dari kunyit, kemangi dan beras ketan hitam dapat dijadikan masker wajah berjerawat papula?
2. Adakah pengaruh proporsi pembuatan masker dengan bahan kunyit, kemangi dan beras ketan hitam terhadap kulit wajah berjerawat papula

## **C. Pembatasan Masalah**

1. Perbandingan kunyit kemangi dan beras ketan hitam dengan perbandingan 1gr kunyit : 1gr kunyit :1gr ketan hitam untuk mengetahui tekstur, kelengketan, sensasi dingin, sensasi kencang, kelembapan dan mudah di angkat.
2. Perbandingan kunyit kemangi dan beras ketan hitam dengan perbandingan 1gr kunyit : 1gr kemangi : 2gr ketan hitam untuk mengetahui tekstur, kelengketan, sensasi dingin, sensasi kencang, kelembapan dan mudah di angkat.

3. Perbandingan kunyit kemangi dan beras ketan hitam dengan perbandingan 1gr kunyit : 2gr kemangi : 3gr ketan hitam untuk mengetahui tekstur, kelengketan, sensasi dingin, sensasi kencang, kelembapan dan mudah di angkat.

#### **D. Hipotesis**

Hipotesis dalam penelitian ini adalah kunyit , kemangi dan beras ketan hitam mempunyai pengaruh proporsi yang baik untuk dijadikan masker wajah untuk kulit berjerawat papula

1. Kosmetika tradisional berasal dari bahan kunyit, kemangi dan beras ketan hitam dapat dijadikan masker wajah berjerawat papula.
2. Ada pengaruh proporsi pembuatan masker dengan bahan kunyit, kemangi dan beras ketan hitam terhadap kulit wajah berjerawat papula.

#### **E. Tujuan Penelitian**

1. Untuk mengetahui penggunaan kosmetika masker wajah tradisional dari kunyit, kemangi dan beras ketan hitam dapat mengatasi kulit wajah berjerawat papula
2. Untuk mengetahui pengaruh proporsi kunyit, kemangi dan beras ketan hitam terhadap hasil jadi masker wajah untuk kulit berjerawat

#### **F. Manfaat Penelitian**

1. Manfaat Bagi Masyarakat  
Dapat mengetahui manfaat produk masker bubuk dari bahan kunyit, kemangi dan beras ketan hitam.
2. Manfaat Bagi Universitas PGRI Adi Buana Surabaya  
Sebagai sumber inspirasi dalam membuat inovasi terbaru penelitian-penelitian di bidang rias.
3. Manfaat Bagi Prodi PVKK Tata Rias  
Memperkenalkan produk masker bubuk yang berasal dari bahan-bahan alam.
4. Manfaat Bagi Praktisi Kecantikan Sebagai formulasi produk masker bubuk dari bahan kunyit, kemangi dan beras ketan hitam yang kaya akan manfaat untuk perawatan wajah